



## Nuevas irregularidades en manejo de listas de espera

» Ahora en los hospitales San Borja, Provincia Cordillera y San José.

**N**uevas irregularidades detectó la Contraloría General de la República (CGR) en el manejo de las listas de espera, esta vez en tres hospitales de la Región Metropolitana.

De acuerdo al ente fiscalizador, se descubrieron inconsistencias en los datos en el Hospital Clínico San Borja Arriarán (Santiago), Hospital Provincia Cordillera (Puente Alto) y en el Complejo Hospitalario San José (Independencia).

El hallazgo se hizo luego de un requerimiento ingresado por el senador Juan Luis Castro (PS), miembro de la comisión de Salud del Senado, quien pidió a Contraloría indagar la información relativa a los

ingresos y egresos de las listas de espera No Gas en los recintos hospitalarios a nivel nacional.

Lo anterior, tras las irregularidades detectadas en los hospitales Sótero del Río y de Talca. Ahora, la CGR detectó, entre otros asuntos, inconsistencias en los registros de los tres centros de salud capitalinos.

"Aquí hay un enorme desorden donde la confianza en el Estado está a prueba y donde no se ve todavía el camino a seguir para que el drama de estar en una lista de espera no signifique la muerte, sino que signifique la esperanza real y cierta de poder llegar a ser atendidos", subrayó el legislador socialista.

**Emol**